





10.861  
Oct

# Matías Rafide regresó desde el extranjero

Después de haber permanecido tres semanas en el viejo mundo regresó al país el destacado poeta y catedrático de la Universidad de Talca, Matías Rafide Batarce, quien asistió al VII Congreso Mundial de Poetas, realizado en Marrakesch entre el 14 y el 21 de octubre recién pasado. Al evento asistieron alrededor de 300 vates de Europa, América, Asia, África y Oceanía. El congreso fue presidido por el poeta senegalés Leopold Sédar Senghor, el más importante escritor de África en la actualidad.

Los temas principales fueron: La estética del siglo XX, Imagen análoga, melodía y ritmo, que constituyeron la materia de la primera comisión; la segunda comisión trató el tema: Diálogo de las culturas o la creación como factor de desarrollo, y la tercera comisión estudió los problemas relativos a la poesía mediterránea. Matías Rafide formó parte de la primera comisión, donde presentó su ponencia 'Algunas consideraciones sobre la metáfora en la poesía contemporánea'.

# Matías Rafide regresó desde el extranjero. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Matías Rafide regresó desde el extranjero. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)